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21.06.2023
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пр. Металлургов, д. 37/администрация города 

Мончегорска/

глава администрации города Мончегорска

Садчиков В.И.                    

(виртуальная)/https://vk.com/monchegorsk.gov_mu

rman?w=wall-72545993_80557                                                               

В какие сроки сделают асфальтируемую дорогу до 

детского садика на 25км?
Танюшка Кутикова Исполнено

Дан ответ на встрече. Сейчас идет разработка проектно-

сметной документации. После этого будет определен 

бюджет. Как только все подготовительные этапы 

завершатся начнем работы.

Будут ли ставить общественные туалеты на 

Ленинградской набережной?
Дарья Павлова Исполнено

Дан ответ на встрече. Да, туалет будет. Прямо сейчас 

ведутся работы. К началу августа подрядчик должен 

завершить.

Когда вернут урны для уборки за собаками в 

лесопарк между 1 и 5 школами?
Дарья Павлова Исполнено

Дан ответ на встрече. К сожалению, пока что не удается 

закупить новые урны.

Вопрос по новым автобусным маршрутам. С 

Ленинградской остался тот же "круговой" 

маршрут 2, на КГМК крайне неудобно добираться, 

кроме того в районе 8.30 автобуса нет в раписании 

вообще, люди едут на КГМК к 9.00, остается опять 

только маршрутка. Едут в это время дети в школы 

и колледж, они не смогут пользоваться 

проездными, а было бы удобно. На вопрос почему 

не сделали "укороченный" маршрут на КГМК и 

нет маршрута в указанное выше время , отвечают 

(минавтотранс), что данный маршрут большинство 

устраивает. Кто это большинство и где проводился 

опрос по необходимым маршрутам никто так и не 

ответил. Можете прокомментировать?

Ольга Колпакова Исполнено

Дан ответ на встрече. Предложения по улучшению качества 

обслуживания и развития маршрутов, а также изменения 

расписания, пожалуйста, направьте в адрес автоколонны на 

адрес электронной почты monch-ak1442@yandex.ru или в 

группу ВКонтакте https://vk.com/ak1442.

Почему в городе не работают фонтаны? Вероника Цветкова Исполнено
Дан ответ на встрече. Фонтанам необходим капитальный 

ремонт. В настоящее время средств в бюджете на это нет.

Вопросы, относящиеся к сфере ЖКХ, транспорта: 


